

Ventes Aux Enchères à Paris

Enlèvement, Transport et Stockage

Information à retenir

Après la vente aux enchères, tous les lots sont transférés de notre galerie parisienne, 46 rue du Bac, Paris 75007 vers notre centre de stockage (détails ci-dessous) et seront disponibles pour enlèvement après avoir payé le lot en totalité et les fonds reçus sur notre compte.

Enlèvement et/ou expédition

Veillez prendre rapidement les dispositions nécessaires pour récupérer votre(vos) lot(s) acheté(s) après la vente aux enchères. Veuillez nous donner un préavis d'au moins deux jours ouvrables à partir de la date à laquelle vous avez l'intention de procéder à l'enlèvement, afin que nous puissions préparer les documents nécessaires. Pour organiser votre enlèvement, veuillez contacter notre équipe : shippingparis@phillips.com / Tél : +33153717787.

Vos options pour l'enlèvement

Depuis notre entrepôt hors site (tous les lots) :

Crozier France
110bis Avenue du Général Leclerc
93500 Pantin
Niveau 2 / Dépôt 14
Contact : Mounir Akouas // 06 27 12 95 93

Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi (8h30 – 17h30)
Courriel : imadgharios@crozierfinearts.com

Retrait au 46 rue du Bac, Paris 75007 (Sur rendez-vous uniquement. Hors lots hors dimensions) :

Si vous souhaitez retirer votre(vos) lot(s) dans notre galerie située 46 rue du Bac, Paris 75007, vous pouvez le faire sur accord préalable avec notre équipe logistique. Nous transférerons les lots de notre entrepôt vers notre galerie à la date convenue.

Des frais de transfert de 130 € + TVA pour chaque lot à transférer s'appliquent.

Nos horaires d'ouverture sont du lundi au vendredi (9h30 – 17h30) (hors jours fériés)

Information à vérifier

- Date d'enlèvement confirmée, préalablement convenue avec notre équipe logistique de Paris (voir coordonnées ci-dessus)
- Preuve de paiement
- Une pièce d'identité valide (p. ex., passeport ou carte d'identité) ; et
- Si un tiers agit en votre nom, une lettre d'autorisation ou des instructions signées
- Lors de l'enlèvement, les lots emballés seront ouverts pour vous permettre, à vous ou à votre représentant autorisé, d'inspecter le(s) lot(s) avant de les libérer. Si vous faites appel à un transporteur pour récupérer le(s) lot(s) en votre nom, veuillez leur demander d'apporter le matériel d'emballage approprié.

Stockage

Nous fournissons un stockage gratuit jusqu'à 30 jours après la vente aux enchères. Nous vous enverrons des rappels, mais si vous ne récupérez pas vos lots dans un délai de 30 jours, vos coordonnées seront transmises à notre société partenaire de stockage. Ils vous contacteront pour créer un compte à votre nom pour vos besoins de stockage continu.

Tous les lots récupérés après la période de stockage gratuit de 30 jours seront soumis à des frais de stockage et de sortie. Ces frais dépendent de la taille et de la nature de vos lots. Pour plus de détails, veuillez contacter notre équipe : shippingparis@phillips.com / Tél : +33153717787.

Risque de perte ou de dommage

Les lots achetés sont aux risques et périls de l'acheteur, y compris concernant la responsabilité de les assurer à compter de (i) la date de l'enlèvement ou (ii) sept jours après la vente aux enchères, selon la première éventualité. Jusqu'au transfert des risques. Si vous ne disposez pas d'une couverture d'assurance appropriée, vous devrez souscrire à une police d'assurance distincte. Notre société de stockage partenaire peut vous fournir un devis pour une assurance et vous devez le contacter directement pour discuter de vos besoins. Vous trouverez leurs coordonnées ci-dessus.

Jusqu'au transfert des risques, Phillips indemniserà l'acheteur pour toute perte ou tout dommage physique subi par un lot acheté, dans la limite maximale du prix d'achat acquitté, sous réserve de nos exclusions habituelles en cas de perte ou de dommages physiques matériels.

À jour au 16 novembre 2023

Paris Auctions

Collection, Shipping and Storage

What you need to know

After the auction all lots are transferred from our Paris Gallery, 46 rue du Bac, Paris 75007 to our nominated offsite storage facility (details below) and will be available for collection after you have paid for the Lot in full and cleared funds.

Collection and/or shipment

Please arrange to collect your purchased lot(s) promptly after the auction. Please give us at least two working days' notice of the date you intend to collect, so that we can prepare the necessary release paperwork. To arrange your collection please contact our Paris Shipping Team: Email: shippingparis@phillips.com / Tel: +33153717787.

Options for collection

Collection from our offsite storage facility (All lots):

Crozier France
110 bis Avenue du Général Leclerc
93500 Pantin
Niveau 2 / Dépôt 14
Contact: Mounir Akouas // +33 6 27 12 95 93

Opening Hours: Monday – Friday (8:30am – 5:30pm)
Email: Imad Gharios imadgharios@crozierfinearts.com

Collection from 46 rue du Bac, Paris 75007 (By prior arrangement only. Excludes oversized lots):

If you would like to collect your lot(s) from our gallery at 46 rue du Bac, Paris 75007, you can do so by prior arrangement with our shipping team. We will transfer the lots from our offsite storage facility to our Gallery for the agreed collection date. There will be a €130 + VAT transfer charge for each lot to be transferred from our offsite storage facility to our gallery for collection.

Our collection hours are Monday – Friday (9:30am – 5:30pm) (excluding public holidays)

Collection checklist

- Confirmed collection date agreed with our Paris Shipping Team (see contact details above).
- Proof of payment
- A valid government issued identification (e.g. passport or ID card); and
- If an agent is collecting on your behalf, a signed authorization letter or instruction

At collection, packed lots will be opened to allow you or your authorized representative to inspect the lot(s) before we release them for collection. If you are using shippers or agents to collect the lot(s) on your behalf, please ask them to bring appropriate packing material to re-pack and re-seal the lot(s).

Storage

We provide complimentary storage for up to 30 days after the auction. We will send you reminders but if you do not collect your lots within the 30 day period, your contact details will be passed to our offsite storage provider. They will contact you to set up an account in your name for your ongoing storage requirements.

Any lots collected after the 30 day free storage period, will be subject to storage and release fees. These fees depend on the size and nature of your lots. For details please contact our Paris Shipping Team: Email: shippingparis@phillips.com / Tel: +33 153717787.

Risk of loss or damage

Purchased lots are at the buyer's risk, including the responsibility for insurance, from (i) the date of collection or (ii) seven days after the auction, whichever is the earlier. If you do not have appropriate insurance cover in place, you will need to make separate insurance arrangements. Our offsite storage provider can provide you with a quote for storage insurance and you should contact them directly to discuss your needs. You can find their contact details above.

Until risk passes, Phillips will compensate the buyer for any physical loss or damage to a purchased lot up to a maximum of the Purchase Price paid, subject to our usual exclusions for physical loss or damage to property.

Last update: 16 November 2023